

PRESENTATION DES OFFICIELS DE LA FAIL

Pendant la FAIL, étaient présent les différentes personnalités de la République, des pays amis, des organismes et bailleurs de fonds. Parmi ces hautes personnalités nous avons pu remarquer la présence du Premier Ministre de l'Agriculture, de l'Elevage, de la Pêche et du Développement Rural du Gabon, M. Julien NKOGHE BEKALE et son Ministre Délégué Mme Célestine BÂ-OGUEWA, le Ministre de l'Agriculture et de la Pêche Maritime du Royaume du Maroc M. Aziz AKHANNOUCH, le chargé du Commerce International pour les Produits Agricoles au Ministère de l'Agriculture et de l'Elevage du Rwanda, le coordonnateur-président de la FAO au Gabon et bien d'autres.



**Ici M. Julien NKOGHE BEKALE, Ministre de
L'Agriculture, M. Raymond NDONG SIMA**



**Le Ministre de l'Agriculture de la Pêche Maritime
du Royaume du Maroc M. Aziz AKHANNOUCH**



Monsieur Julien NKOGHE BEKALE, Ministre de l'Agriculture au moment de la visite des différents stands

C'est pendant sept (7) jours que s'est tenue la FAIL. Après la journée du lundi 21 octobre réservée aux discours, allocutions, coupure du ruban symbolique, celles allant du mardi 22 octobre au dimanche 27 octobre 2013 ont constitué pour l'essentiel les moments d'expositions des différents opérateurs économiques du secteur et les services administratifs et techniques du Ministère de l'Agriculture. C'est ainsi que les stands furent positionnés de façon ordonnée.

A savoir :

- Des stands réservés aux coopératives des produits halieutiques, ceux de l'élevage, des cultures de produits locaux... ;
- Des stands réservés aux services administratifs publics et privés ;
- Des stands réservés aux entités industriels de transformation des produits agricoles ;
- Des stands réservés aux entités de vente des engins et machines techniques nécessaires aux travaux agricoles ;
- Des stands réservés aux invités d'honneur tels le Royaume du Maroc et la République du Rwanda.



Ici le stand du Rwanda, représenté par le Chargé du Commerce International pour les produits Agricoles au Ministère de l'Agriculture et de l'Elevage du Rwanda

LE SENTIMENT DU PUBLIC VIS-A-VIS DE LA FAIL

- L'ENGOUEMENT POPULAIRE

Du point de vue populaire, la FAIL a connu un engouement indéniable auprès du public qui a fait un déplacement à la hauteur d'une Foire Agricole. Ce public a tenu d'abord à saluer les efforts du Gouvernement par le canal de son Ministère de tutelle. Il a alors fait valoir des critiques réelles fondées sur les observations faites sur le terrain. Certains ont affirmé que les produits proposés ne représentaient pas assez les variétés des produits agricoles du terroir national.